

Karya Bhakti Satkowil TNI Semester II TA. 2023, Pj Kasdim Temanggung Serahkan Material Secara Simbolis

Slamet Dalwanto - [TEMANGGUNG.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.temanggung.jendelaIndonesia.com)

Aug 11, 2023 - 14:25



TEMANGGUNG – Kegiatan Karya Bhakti TNI Satkowil Semester II Tahun 2023 dengan tema “Karya Bhakti yang Adaptif Guna Meningkatkan Ruang, Alat dan Kondisi Juang yang Tangguh” dengan sasaran fisik rehab rumah tidak layak huni

(RTLH) milik Bapak Munjani (65) Rt 06 Rw 05 Dusun Sroyo Desa Madureso Kecamatan Temanggung, Temanggung resmi dibuka, Jumat (11/08/2023).

Dimulainya program ini ditandai dengan penyerahan alat peralatan kerja dan material oleh Pj Kepala Staf Kodim 0706/Temanggung Kapten Arm Muhaimin yang diterima langsung oleh Istri Bapak Munjani.

Adapun rehab yang dilaksanakan yakni berupa plesterisasi, pasang atap serta pembuatan teras sehingga rumah yang tadinya tidak layak huni menjadi layak huni.

Kapten Arm Muhaimin mengungkapkan kegiatan renovasi rumah tidak layak huni ini merupakan wujud perhatian dan kepedulian dari TNI AD Khususnya Kodim 0706/Temanggung melalui program karya bhakti TNI Satkowil Semester II Tahun Anggaran 2023.

“Kegiatan rehab rumah tidak layak huni ini diperuntukkan kepada warga masyarakat yang membutuhkan. Terutama bagi warga yang kondisi rumahnya benar-benar tidak layak huni,” ungkapnya.

Ia berpesan kepada pemilik rumah semoga dengan adanya kegiatan ini dapat bermanfaat bagi warga masyarakat khususnya Keluarga Bapak Munjani sehingga kedepannya rumah ini menjadi lebih baik dan sehat, "tutupnya.

Lebih lanjut disampaikan oleh Istri Bapak Munjani selaku pemilik rumah ucapan terimakasih yang tak terhingga kepada TNI AD dalam hal ini Kodim 0706/Temanggung dan warga masyarakat yang telah membantu dan mendukung pelaksanaan rehab rumah tersebut demi terwujudnya pelaksanaan program RTLH ini.

” Terima kasih kami ucapkan kepada Bapak - bapak TNI yang telah meluangkan waktunya untuk membantu dan menyelenggarakan kegiatan ini sehingga kami mempunyai rumah yang layak untuk ditempati, "ucapnya.